

## El Senado, a favor del diálogo en la tramitación de la Ley de Servicios y Colegios Profesionales

El pasado mes de noviembre se produjo uno de los primeros movimientos a favor de los Colegios Profesionales dentro del trámite parlamentario de la Ley de Servicios y Colegios Profesionales (LSP), cuya tramitación sigue en curso.

El nuevo movimiento político se produjo el pasado 20 de noviembre en el Pleno del Senado, que aprobó por unanimidad la propuesta de modificación a la moción presentada por el Grupo Parlamentario Mixto, a iniciativa de la senadora de UPN por Navarra, Amelia Salanueva Murguialday, en la que se «insta al Gobierno a seguir manteniendo el diálogo con las representaciones profesionales españolas para lograr un consenso básico en la futura LSP».

Parece que el Senado apoya las tesis que estamos defendiendo desde Unión Profesional (UP) en cuanto al mantenimiento de autorregulación e interlocución de los Colegios y de la colegiación obligatoria (aunque el partido del Gobierno sigue, sin embargo, con la idea de recortes).

Con el objetivo de defender la colegiación para nuestros Graduados e Ingenieros Técnicos de Telecomunicación, el próximo lunes una delegación del COITT junto a su asesoría jurídica mantendrá una reunión con Ignacio Mezquita, Director General del Ministerio de Economía, la persona de máxima autoridad involucrada en esta ley. ●



## La Demarcación Andaluza entrega sus Premios Ingeniero del Año e Ingenio



El pasado mes de noviembre, José Javier Medina, impartió una conferencia sobre futuro colegial y Smart Cities en el Foro Telocos Andalucía organizado desde el COITTA/AA-GIT, que incluyó una presentación de las oportunidades de actividad profesional que se abren a nuestros ingenieros en el campo de las Peritaciones Judiciales. Asimismo, el Decano del Colegio acudió al almuerzo de gala y entrega de los “Premios Ingenio”, a la que asistió el Alcalde de Málaga, Francisco de la Torre y los Presidentes de nuestras asociaciones colegiales de Canarias y Murcia, entre otras personalidades.

Mario Cortés, Portavoz y Director del Área de Innovación y Nuevas Tecnologías del Ayuntamiento de Málaga, fue distinguido con el premio “Ingeniero del Año”, que recibió de manos de Juan Luis Cruz, Decano de la Demarcación Andaluza (COITT-A) y Presidente de la AAGIT. Cortés destacó que

estos galardones valoraban las acciones que hace su equipo municipal en materia tecnológica, que están ayudando a generar puestos de trabajo en el sector. “Este reconocimiento es una apuesta por las nuevas tecnologías que lidera el alcalde de Málaga, y que se refleja en los presupuestos”, subrayó el premiado.

Ignacio Pérez Dolset, fundador de U-tad, Ilion Animation Studios, Pyro Studios y co-presidente del Grupo Zed fue el encargado de la ponencia magistral. El creador del videojuego Comandos, la película Planet 51 y ganador de un premio Goya por la misma, entre otros, llamó la atención de los asistentes sobre la revolución digital que se avecina: “al contrario de lo que mucha gente piensa, no hemos visto ni la centésima parte de lo que está por venir, hay que abrir los ojos”, refiriéndose a inminente llegada de la realidad virtual a los hogares.

Durante el acto se entregaron los Premios Ingenio que otorgan la Asociación y la Demarcación del Colegio en Andalucía. El premio Ingenio Junior destinado al Mejor Proyecto Fin de Grado fue para María de los Santos Medina por su trabajo “Aplicación de realidad aumentada para dispositivos móviles orientada al sector turístico”. Los tres accésits finalistas recayeron en Gala Barquero, Francisco Javier Urbano y Antonio Martínez. César Caro Arroyo recibió el Premio Senior, que reconoce su trayectoria profesional, su calidad humana y su dedicación al desarrollo de la Ingeniería de Telecomunicación Andaluza. ●